### ¿Por Qué Reciclar Restos de Comida?

Los restos de comida son uno de los componentes más grandes de la basura que se envia a los vertederos e incineradores. Sin embargo, los restos de comida no son basura. Son un recurso que se puede convertir en abono útil.

Reciclar restos de comida en abono captura sus nutrientes y energía y los devuelve al medio ambiente. Cuando los restos de comida se envían a un vertedero o incinerador, este recurso se pierde. En un vertedero, restos de cominda crean metano, que es un potente gas de efecto invernadero que atrapa el  $\rm CO_2$  y contribuye al calentamiento global. Cuando se envían a un incinerador, los restos de comida reducen la eficiencia del incinerador, porque contienen agua y, por lo tanto, no se queman bien.

.Compostar restos de comida le da la vuelta a esa historia! En lugar de desperdiciar energía tratando de quemar alimentos, o crear metano al tirarlos a un vertedero, el compostaje de restos de comida produce un producto útil y valioso que devuelve a nuestro ciclo de vida de nutrientes, lo que resulta en una tierra, agua y aire más limpios.

### ¿Qué es Abono?

Abono es una enmienda de la tierra que enriquece nuestra tierra. Al comprar una bolsa de tierra de macetas o observar a su jardinero poniendo "tierra", está utilizando abono.

El abono beneficia nuestro jardín al maximizar el crecimiento de las plantas, evitando la erosión de la tierra y mitigando la frecuencia del uso de agua, fertilizantes y pesticidas.

Al reciclar sus restos de comida, está reduciendo los desechos y creando abono una doble ganancia!

#### iGRACIAS por su participación en el Programa de Reciclaje de Residuos de Comida de Stamford!





## Ciudad de Stamford



Guía de Reciclaje

# iEl Reciclaje de Restos de Comida es Fácil!

Así es cómo se hace

1 Recoja los restos de comida en un recipiente de mostrador. Forre su balde con una bolsa compostable—No bolsas de plástico, por favor.

Las bolsas compostables están disponibles a la venta (rollo de 25 por \$2.00/rollo) en la Casa de Básculas (Scale House) de la Ciudad de Stamford (101 Harbor View Ave., Lunes-Viernes, 6am a 2pm) o en el Centro de Governacion de Stamford, en el Departamento de Cashiering & Permitting (888 Washington Blvd., Primer Piso, Lunes-Viernes, 8:30am a 4pm).

## Por favor, traiga dinero en efectivo o un cheque a nombre de City of Stamford.

2 Transferir a un contenedor mas grande. La mayoría de los residentes llenaran el recipiente de mostrador con restos de comida de 3-4 veces por semana. Por lo tanto, se sugiere que también tenga un contenedor más grande, como el contenedor verde de 6 galones que es parte del kit de inicio que la Ciudad vende al costo. (Cualquier cosa que contenga alrededor de 5-6 galones y tenga una tapa funcionará.) Use el recipient más grande para almacenar los restos de comida en bolsas y, cuando este lleno, use esté recipiente para llevar los restos de comida a Centro de Reciclaje Katrina Mygatt. Recomendamos que los contenedores de almacenamiento de alimentos se mantengan en el interior, ya sea en la casa o en el garage.

Lleve su contenedor más grande a los contenedores de Reciclaje de Desechos de Comida en el Centro de Reciclaje Katrina Mygatt, 130 Magee Avenue, para desechar sus restos de comida con la frecuencia que necesite.

#### SOLO SE ACEPTARÁN SOBRAS EN BOLSAS COMPOSTABLES.

No hay cargo por entrega.

Este programa es solo para residentes, no para empresas o escuelas.

## **Artículos aceptados**

Toda

la comida, incluida la comida sobrante y comida en mal estado (cocinada OK)

Frutas y verduras (quitar etiqueta adhesiva, elasticos o lazos)

Carne y aves de corral (huesos OK)

Pescado y mariscos (no cáscaras de ostras o almejas)

**Productos lácteos** 

Pan y Pasta

**Arroz y Granos** 

Cáscaras de Huevo

**Papitas Fritas y Refrigerios** 

**Nueces y Semillas** 

Ripio de Café (filtros de papel OK)

y estas cosas **Bolsas de Té** (sin grapas)

**Flores Cortadas** 

Bolsas Compostables (no bolsas plásticas)

**Toallas de Papel & Servilletas** (no toallas de papel/ servilletas que se hayan usado con limpiadores químicos)

## No se aceptan

Bolsas de plástico, envases y envoltorios de plástico no son permitidos en los contenedores.

El plástico no se biodegrada y, por lo tanto, contaminará el abono. Utilizar sólo bolsas compostables, bolsas de papel, o ninguna bolsa.

Nunca se permiten toallitas húmedas/toallitas húmedas para bebés en los contenedores. Son sintéticas, no se biodegradan y contaminarán el abono. No desperdicios de mascotas, por favor.

**Los kits de inicio** se pueden comprar en la Casa de Básculas (Scale House) de la Ciudad de Stamford (101 Harbor View Ave., Lunes-Sábado, 6am a 2pm) o en el Centro de Governacion en el Departamento de Cashiering & Permitting (888 Washington Boulevard, Primer Piso, Lunes-Viernes, 8:30am a 4pm) a \$20 (efectivo o cheque a nombre de City of Stamford).

El kit incluye un contenedor de mostrador de 2 galones, un contenedor de almacenamiento y transporte para el hogar de 6 galones y un rollo de 25 bolsas compostables para su contenedor.

Para mas informacion valla a stamfordct.gov/foodscraprecycling